

## 第1 はなの里

第1はなの里では、8月から12月にかけて様々な行事を実施しました。新型コロナウイルスが猛威を振るい、家族と直接会えない状況が続いていました。

そんな中、行事食の提供やレクリエーションなどを最大限に工夫し利用者の方に楽しんでいただきました。今回はその様子をピックアップし、皆さんの元気な姿をお届けしたいと思います。



## 第2 はなの里

第2はなの里には令和4年1月現在で、100歳を超えられた方が4名いらっしゃいます。

その中のおひとりに長生きの秘訣を伺いましたが、特にありませんと素敵な笑顔でおっしゃられました。普段のご様子は、カレンダーに書かれている格言など書き写したり、日記などしたためておられます。また、食事もお好き嫌なく残さず召し上がっておられます。他にも美肌を保つ為に、お気に入りの乳液で毎日マッサージをされており、それが秘訣かもしれませんね。



## 第5 はなの里

施設長と職員の3人がサンタの姿で登場! 施設長より一人一人にプレゼントを渡させていただくと、皆さん大変喜ばれていました。

またお正月には職員手作りの獅子舞が登場し、皆さんの健康を願い頭をガブリ! 笑顔いっぱいのお正月となりました。



## 第2・第4・第5はなの里 百合坂清掃



11月28日に行われた百合坂世清掃に職員が参加しました。職員は分かれて参加し落ち葉清掃などを通じ、地域の一員として共に活動をさせていただくことができました。

## 第3 はなの里



9月20日は敬老の日、施設では敬老お祝い膳として「鯛づくし膳」と「お祝い饅頭」の献立でした。鯛ごはんやお刺身に大変喜んでいただき、たくさん食べてもらったことに私たちも嬉しく思いました。今年も内閣総理大臣から100歳のお祝いを受けた方もおり、施設からは皆さまにささやかなお祝い品をプレゼントさせていただきました。

10月に第3はなの里にて「はなはな祭り」を開催しました。コロナ禍であり感染対策は敬老祝賀会と同様に全体行事はできませんでしたが、各階、手作り料理で入居者様に振る舞いました。他に出し物は輪投げ、パン食い競争等で楽しめました。



## グループホーム つつしが丘サテライト デイサービス つつしが丘

つつしが丘で活動されている「こまどり会」の皆さんに来ていただきました。

皆さんがよくご存じの「浪花節だよ人生は」や「花笠音頭」などを披露していただきました。アンコールでは利用者の方も交えて一緒に「水戸黄門踊り」を踊ってとても楽しい時間を過ごしていただきました。



## グループホーム はなの里

三密にならぬよう出来る限り、換気やソーシャルディスタンスを図りながら、各階で運動会やクリスマス会を開催しました。短い時間ではありましたが、皆様楽しんでおられました。



## 多機能ホーム・グループホーム新



新型コロナウイルスの影響もあり、皆さんには日ごろからマスク、消毒等をお願いしております。その中でも感染予防を徹底した上で運動会や少人数での外出支援を行いました。

利用者の皆さんからは「家にいたら中々外に出やへんから、こんな所連れてもらって嬉しかったわー!」と喜びの声を頂きました。



## 桔梗が丘保育園

コロナウイルスの感染拡大により、地域の方と直接会うことはできませんが、絵などの手作りの作品や手紙を通して交流を楽しんでいます。

### 『ほっとまち茶房ききょう』での作品展示



3~5歳児が色々な技法を合わせて表現した、大きな海の作品を完成させました。見ていただいた地域の皆様から、温かいメッセージをたくさんいただき、子どもたちはとても嬉しそうでした。

### 『桔梗が丘中学校』との交流

家庭科の保育授業として、毎年園に来て下さり交流をします。

今年は会えず残念でしたが、中学生の皆さんが布で作った名札を届けてくれました。子どもたちは、一人ずつの名前を読み、様々なキャラクターに「かわいい!!!」と大喜び、お礼に5歳児が手紙を書き、交流を深めました。

